

Les fils du soleil

Des communautés aux cultures très spécifiques vivent en Californie, Arizona et Nouveau-Mexique. Apache et Navajo sont les derniers arrivés dans ces contrées. Athapascans venus du nord, ils se sont installés, sans doute au XVI^e s., à proximité de peuples implantés là depuis des centaines d'années, dont la culture sédentaire, extrêmement organisée, et les vestiges archéologiques continuent à nous émerveiller. Aujourd'hui, Pueblo de l'est (Ké-rès) et de l'ouest (Zuñi et Hopi en particulier), Pima, Papago, Mohave, Miwok, etc. réussissent, sur les réserves qui leur ont été concédées au XIX^e s., à entretenir ces traditions toujours riches et vivaces.

Les fils du soleil. Indiens de Californie et du Sud-Ouest, catalogue de l'exposition au musée du Nouveau Monde de La Rochelle (27 juin-22 sept. 2014), 128 p., 24 x 32 cm, br., ill. couleur, 23 €.